

*Palabras de agradecimiento al Maestro
Doctor Héctor Fix-Zamudio*

He tenido una relación, muy directa, con el Maestro, en tantas cosas de la vida, doctor Héctor Fix-Zamudio. Por consiguiente, estoy consciente de que usted considera que maestro no ha habido más que uno, expresión que le he escuchado en varias ocasiones.

Mi relación con usted, doctor Héctor Fix-Zamudio, comenzó cuando estaba haciendo el doctorado en la UNAM, ocasión en la que explicó la materia de Poder Judicial de la Federación, cuando todavía nuestro querido Instituto de Investigaciones Jurídicas se encontraba en un lato edificio, concretamente en la Torre II de Humanidades. A partir de ahí esta relación se ha mantenido en diversas ocasiones, unas más alegres y otras más tristes, pero de forma continuada.

He querido expresar mi pensamiento y mis sentimientos y omitir lo que todos conocemos, que es usted uno de los mejores juristas de México y del mundo. Por ello le envié mi abrazo más fuerte y respetuoso.

Rafael MÁRQUEZ PIÑERO*

* Investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, España.